



Estadística mensual

El Aeropuerto de Palma de Mallorca cierra el mes de julio con una caída del 0,1% de pasajeros hasta los 4,5 millones de viajeros

- La cifra de operaciones ha crecido un 0,7%, con 31.449 movimientos
- El mercado internacional ha contabilizado más de 3,6 millones de pasajeros
- Entre enero y julio, más de 19 millones de viajeros han entrado y/o salido de las instalaciones aeroportuarias, un 1,7% más que en el mismo periodo de 2024

12 de agosto de 2025

El Aeropuerto de Palma de Mallorca cerró julio con 4.594.987 pasajeros, un 0,1% menos que en el mismo mes de 2024. La mayoría de los usuarios se trasladó en vuelos comerciales, hasta sumar 4.593.473. De ellos, 900.812 se desplazaron a ciudades españolas (-1,3%), mientras que 3.692.661 optaron por conexiones internacionales (+0,2%).

El aeropuerto mallorquín atendió, en julio, un total de 31.449 movimientos de aeronaves, dato que implica un crecimiento del 0,7% en relación al mismo mes de 2024.

Entre enero y julio, 19.177.289 millones de pasajeros transitaron por las instalaciones aeroportuarias, un 1,7% más que en el mismo periodo del año 2024. Asimismo, se llevaron a cabo, entre despegues y aterrizajes, 140.731 operaciones, lo que significa un aumento del 1,7% con respecto a los mismos meses del año pasado.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el mes de julio de 2025 con 38.474.698 pasajeros, un 2,7% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 319.591 movimientos de aeronaves, un 0,9% más que en 2024; y transportaron 130.508 toneladas de mercancía, un 10,1% más que el año pasado.